

Municipalidad de Melipilla agradeció y reconoció labor de los Brigadistas Forestales

Desde la Municipalidad de Melipilla homenajearon a los Brigadistas Forestales quienes celebraron su día el pasado 15 de febrero.

En este sentido, con un emotivo desayuno la alcaldesa Paula Garate, reconoció y aplaudió el trabajo de estos hombres y mujeres que con un trabajo incansable arriesgan su vida por el bienestar de la comunidad.

"Destacamos con un momento de camaradería y agradecimiento, la valentía, dedicación y compromiso de ellos, su labor es muy abnegada y muchas veces no es reconocida", destacó la Alcaldesa quien les agradeció todo lo que hacen por cuidar a la ciudadanía.

